

Barth GmbH

Ende 2019 ist die Barth GmbH in die neuen Geschäfts- und Produktionsräume nach Tacherting umgezogen. Bekannt ist die Barth GmbH vor allem für drei Produktlinien mit hohem Spezialisierungsgrad: Kompakte und ergonomische Arbeitsplatzgestaltung für moderne Betriebsansprüche und individuelle Anpassungen, energieeffiziente und werkstückschonende Presstechnik für Flächenbeschichtungen und Formgebung diverser Materialien sowie der massiven und langlebigen Herstellung wandlungsfähiger Rahmen-, Korpus- und Lochwandpressen für das Schreinerhandwerk mit geringem Platzbedarf. Bei der Planung und Ausführung der Maschinen und Geräte steht neben der Qualität die regionale Produktion an oberster Stelle. „Wir entwickeln und konstruieren unsere Geräte betriebsintern, um die Teilefertigung anschließend in Zusammenarbeit mit Firmen aus der unmittelbaren Umgebung durchzuführen. So geben wir der Region Perspektive und übernehmen Verantwortung für unsere 35 Mitarbeiter und den Nachwuchs – für eine Zukunft mit Chancen.“ So Gerhard Barth. An den qualitativen Produkten erfreuen sich Kunden weltweit, vor allem in Deutschland, Österreich und der Schweiz, sowie der USA. Zunehmend tritt mit Frankreich, Belgien und den Niederlanden auch das europäische Ausland in den Fokus.
